

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Nº XII-Núm. 3.214

Ceuta, Jueves 22 de Febrero de 1945

Ejemplar 25 cts

Hoy tendrá CEUTA NUEVO AYUNTAMIENTO

Hoy a las 12 horas en el salón de actos de nuestro Ayuntamiento, S. E. el Alto Comisario de España, teniente general don Luis Orgaz, dará posesión de sus cargos a la nueva Gestora municipal que en circunstancias difíciles, pero animada de un gran espíritu de entusiasmo y de colaboración, va a tomar parte activa en los destinos públicos de Ceuta.

Destacamos la importancia de este acto trascendental para nuestra ciudad, que prestigiará con su asistencia el Gobernador General de las Plazas de Soberanía.

Se ha inaugurado en Barcelona el Ciclo de Conferencias MARROQUÍES

El economista señor Gomez López desarrolló el tema "Tres años de relaciones comerciales entre España y Marruecos"

Barcelona, 21.—En el Ateneo se ha inaugurado hoy un ciclo de conferencias sobre asuntos marroquíes que, como en años anteriores, ha organizado la Alta Comisaría de España en Marruecos en colaboración con la Sección Informativo-Económica Marroquí en Barcelona.

La primera conferencia estuvo a cargo del economista José María Gómez López, jefe en Tetuán del Servicio de Comercio de Ma-

rruecos con España. Desarrolló el tema "Tres años de relaciones comerciales entre España y Marruecos".

En la conferencia estudió las relaciones comerciales entre España y Marruecos clasificándolas en operaciones intervinientes, vigiladas y libres, analizándolas en su doble corriente importadora y exportadora.

Trató del comercio de exportación y resaltó los innumerables y complejos factores que intervienen en toda la salida de mercancía del territorio africano y que justifican el establecimiento del requisito de la previa licencia para cuantas exportaciones del Protectorado pretenden analizarse.

Enumera las principales mercancías que constituyen la base del comercio de exportación de nuestra zona y cita los resúmenes estadísticos en los que se comprueba el aumento de la exportación desde 1912, que tan sólo alcanzó 3.100.000 pesetas como cifra global hasta 1943 en que se eleva a 107.800.000 pesetas.

Se refirió seguidamente al comercio de importación y hace notar, con cifras representativas de los cupos anuales, el sacrificio que España se impone para

asegurar el abastecimiento de su Protectorado, misión que se cumple íntegramente y sin desmayo.

Desglosa en diferentes grupos las mercancías en la totalidad del comercio de importación en Marruecos que de veintiún millones seiscientos mil pesetas, que alcanzó en 1912, se eleva a cuatrocientos diez y siete millones trescientas mil pesetas en 1943, ocupando el segundo lugar las importaciones de tejidos que se aproximan a 30 millones de pesetas, no obstante referirse al año 1943 en el que, en un período comprendido entre los meses de febrero y noviembre, estuvieron prácticamente suspendidas las importaciones de estos artículos.

Insiste en que el plan de revalorización al igual que ha influido poderosamente en el régimen de exportaciones, lo hará sobre las importaciones puesto que en el mercado marroquí disfrutará de mayor poder adquisitivo.

Hizo un breve comentario respecto al comercio con otros países y se refirió a la Caja General de Crédito citando cifras que revelan la gran importancia de esta magnífica institución que al

(Pasa a la página 6.)

SE INAUGURA EL CURSO DE Orientación Marítima y Pesquera

Presidió el acto el ministro de Trabajo

Madrid, 21.—Presidiendo el camarada Girón se ha celebrado en el Museo Naval la inauguración del curso de orientación marítima y pesquera, organizado por el Instituto Social de la Marina, para capacitar a los maestros nacionales, a fin de cubrir vacantes en las Escuelas de orientación marítima y pesquera del litoral español.

Le acompañaron en la presidencia el almirante Rapallo, representando al ministro de Marina; el subsecretario de Trabajo; el comisario y subcomisario del Instituto Social de Marina y otras personalidades.

El comisario del Instituto pronunció unas palabras haciendo historia de las cofradías y gremios de pescadores, analizando el aspecto social y haciendo consideraciones acerca de la importancia del curso.

El camarada Girón declaró inaugurado el cursillo y después cantó el "Cara al sol".—CIFRA.

HA DIMITIDO EL MINISTRO DE Hacienda NIPON

Para sustituirle ha sido nombrado un destacado financiero

Tokio, 21.—El ministro de Hacienda nipón ha dimitido, dice la agencia Domei. Yuichi Suchima, destacado financiero, ha sido designado para para sustituirle. —EFE.

CELEBRA SESION PLENARIA el Consejo de Estado

Presidió don Raimundo F. Cuesta

TOMO POSESION DE SU CARGO EL CONSEJERO SEÑOR ALMEIDA

Madrid, 21.—En la mañana de hoy se ha reunido en sesión plenaria el Consejo de Estado, presidido por don Raimundo Fernández Cuesta.

Actuó de secretario el que lo es del alto organismo, don Martín Artajo.

En la brevísima sesión tomó

posesión de su cargo de consejero el señor Almeida, que no pudo hacerlo en la sesión anterior.

Seguidamente, el Consejo de Estado en pleno se trasladó al palacio del Pardo, donde los consejeros fueron recibidos en audiencia especial por S. E. el Jefe del Estado.—CIFRA.

En Polonia siguen las persecuciones Y EL TERROR

La población de Lemberg, principalmente ucraniana, ha huido antes de la entrada de los bolcheviques

Londres, 21.—Según informaciones de finales de enero, procedentes de Polonia, siguen las persecuciones de los antiguos miembros del ejército clandestino, efectuadas por una policía especial, organizada según la línea de NKWD y dirigida por la propia NKWD.

En la región de Cracovia, en Miechow y Slomnki, han sido fusilados varios miembros del

ejército del país y detenidas 40 personas sospechosas de favorecer a dicho ejército, sobre todo campesinos y terratenientes.

La situación en Lemberg es trágica. La ciudad está parcialmente deshabitada a causa de la huida de la población, principalmente ucraniana, antes de entrar los ejércitos bolcheviques.

El gobierno Bierut evacua forzadamente a la población polaca ya que los territorios en que habita están enclavados al este de la línea Curzon.

En la parte sur de Manila continúan los duros combates

Manila, 21.—En la parte sur de Manila continúan los duros combates de aniquilamiento de los últimos reductos japoneses. En la isla de Corregidor prosigue la reducción de los focos de resistencia y la limpieza de amplias zonas.

Al sureste de Manila la XI División aerotransportada, en colaboración con los guerrilleros de Filipinas, ha cercado a un importante contingente japonés.

Las patrullas prosiguen su avance hacia el este a lo largo de la línea del río Marquina.—EFE.

EL CAUDILLO recibe en audiencia al pleno del CONSEJO DE ESTADO

El presidente señor Fernández Cuesta hizo presente al Generalísimo la adhesión de todos sus componentes

S. E. el Jefe del Estado contestó con frases de afecto y reconocimiento

Madrid, 21.—S. E. el Jefe del Estado ha recibido en la mañana de hoy en audiencia en el Palacio del Pardo al pleno del Consejo de Estado, presidido por el camarada Raimundo Fernández Cuesta.—CIFRA.

ADHESION INQUEBRANTABLE DEL CONSEJO DE ESTADO AL GENERALISIMO

Madrid, 21.—En su visita al Jefe de Estado y Generalísimo de los Ejércitos por el pleno del Consejo de Estado, el presidente de este Alto Tribunal, Fernández Cuesta, hizo presente al Caudillo la adhesión inquebrantable de todos los componentes del Consejo hacia la persona del Jefe del Estado.

S. E. contestó con palabras de afecto y reconocimiento animándole a realizar la tarea con el mayor espíritu de justicia y patriotismo.

Fernández Cuesta manifestó que una vez constituido el Alto Tribunal con arreglo a la ley aprobada en las Cortes Españolas que reorganiza de manera sustancial el Consejo de Estado, una vez tomado posesión de sus cargos todos los componentes, era obligada esa visita de cortesía y adhesión al Jefe del Estado.—CIFRA.

Infantería de Marina de los Estados Unidos realiza un avance general por el centro de Iwo Jima

Cuartel General de la flota norteamericana del Pacífico, 21.—La infantería de la Marina de los Estados Unidos ha realizado un avance general por el centro de Iwo Jima, en dirección al aeródromo número dos de Motoyama.

En veinticuatro horas la progresión fué de cerca de 650 metros frente a durísimo fuego de ametralladoras y proyectiles-cohetes.

Los últimos informes indican que la lucha en Iwo Jima es sangrienta como pocas.—EFE.

ACCION AEREA EN ITALIA



Bombarderos "Baltimore" de las Reales Fuerzas Aéreas, atacan el transporte alemán en Italia.

APOLO

Hoy sesión continúa desde las 8.
Magnífico estreno.
ULTIMO DIA
MERCURIO presenta la gran producción titulada:

ONDAS MISTERIOSAS

Con LAWRENCE OLIVER - VALFRIE HOWSON RALPH RICHARDSON.

(Tolerada para menores)
Próximamente:

DOS MUJERES Y UN AMOR, por Carole Lombard-Gary Grant y Kay Francis.

GUANDO PASA EL AMOR, por Guillermina Grin-Luis Durán y Marta Flores.

BAILANDO CON EL EMPERADOR por Marika Rokk.

IRENE, por Anna Neagle-Ray Milland.

LA PITONISA, por Paulette Godard y Rall Milland.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

22 de febrero, jueves de la primera semana de Cuaresma. — La Catedral de San Pedro en Antioquia. — Santos Papias, Abilio, Pascasio, obispos; Margarita de Cortona. — Doble mayor. — Ornamentos blancos.

JUEVES DE LA PRIMERA SEMANA DE CUARESMA

Estación en San Lorenzo en Panisparna. — Las anteriores Misas cuadragésimas iban dirigidas a los catecúmenos y penitentes, ésta del jueves se enciende sobre todo a los penitentes a quienes recuerda en la Epístola de Ezequiel cómo Dios se muestra misericordioso con los gentiles que se preparan a pasar de las tinieblas de la infidelidad a recibir las luces del Evangelio por el Santo Bautismo.

Ya en el Antiguo Testamento había Dios declarado que los méritos y deméritos son personales, de suerte que si el hijo del impío se determina a seguir el camino de la justicia le recibirá en sus brazos la divina misericordia. Ciertamente algunas veces el Señor, en el orden temporal, castiga en los hijos las iniquidades de sus padres, por sus fines providenciales; pero en el orden moral cada uno será tratado según los propios méritos.

Es el Señor tan bueno que si un pecador detesta sus pecados y se vuelve al camino de salvación, abrazándose con la penitencia, le devuelve al punto todo cuanto había perdido. Y si el gentil abjura de los males de sus padres y abraza la ley cristiana, ley de penitencia y de caridad, será también oído en sus plegarias, como lo fué la mujer Cananea, a pesar de pertenecer a la estirpe maldita de Canaán, según se

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

Se pone en conocimiento de los peticionarios que la Dirección General de Previsión y para su entrega a los interesados, ha remitido a este Organismo, las Tarjetas de Renovación de los Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas que a continuación se relacionan:

Isaac Bendahan Abecasis, José Borrego Molina, Juan Bravo Moreno, José Cabello Mena, Manuel Cabrejas Domínguez, Rafael Castro Fernández, Francisco Cuatillas Rubio, Juan Domínguez Ramos, Federico Esparzo Goñi, Antonio Garrucho Jiménez, Diego Goma López, Pedro González Revilla, Pedro Herrera Escríu, Marcelino López Gómez, Bernardo Moreno Córdoba, Juan Navas Vallejo, Constancio Nieto Aionso, Eduardo Suances Jáudenes, Carlos Suárez Boutejou, Jerónimo Sepúlveda Biedma, Lupicino de la Torre, Diego Abad del Oimo, Francisco Alías Belenguer, Francisco Bernal Espada, Antonio Román Martínez, Carlos Poquet, Antonio Lucena Medina, Rafael Morales Torreblanca, Adolfo García Valdés, Manuel Moya Lobo, Francisco Pérez Márquez, Abdelkader Ben el Haddi, Meitud Ben Hamu, Sedik Ben Hamedí, Ali Ben Mohamed, Hamed Susi.

Ceuta, 20 de febrero de 1945.

El Jefe de la Inspección Delegada de Trabajo accidental, Antonio Cazalla.

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio adquirir 100 chaquetones de paño azul tina, forrados de balleta azul y 75 trajes de agua compuestos de chaqueta, pantalón y sombrero, se anuncia el correspondiente concurso para aquellos a quienes les pueda interesar presenten sus proposiciones en sobre cerrado en la Oficina del mismo, antes del día 10 del próximo mes de marzo, de cuya residencia se informará solicitándolo del Gobierno Militar de la Plaza de Ceuta.

El importe de este anuncio en este periódico será de cuenta de los adjudicatarios.

Ceuta, 20 de febrero de 1945

El Capitán Jefe,
José Gallego Rivero

ve en el Evangelio de hoy.

HORA SANTA

Esta tarde a las siete, se celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

QUINARIO

El próximo día 26, dará comienzo en el Santuario de Nuestra Señora de Africa un solemne Quinario, dedicado a Nuestro Padre Jesús (Medinaceli).

El 37 aniversario de la fundación del Instituto Nacional de Previsión

La Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión prepara diversos actos para celebrar brillantemente el 37 aniversario de su fundación.

Con tal motivo el lunes próximo día 26, en el Teatro Cervantes, tendrá lugar a las diez y media de la noche una función teatral, cuyos fondos de recaudación serán destinados a incrementar las libretas de Seguro Infantil abiertas a los hijos de los subsidiados de esta Delegación a quienes este verano pasado se hizo entrega de cartillas en un solemne acto que tuvo lugar durante las fiestas de Nuestra Patrona la Virgen de África.

El día 27, en la Santa Iglesia Catedral, se celebrará una solemne Misa de requiem por los caídos del Instituto Nacional de Previsión.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa más surtida
Última novedades

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

"AVISO"

Se pone en conocimiento de los Sres. Comerciantes importadores de Almendras y Avelanas, que por la Dirección General de Comercio y Política Arancelaria, se ha dispuesto que para la exportación de los artículos mencionados de España a Marruecos, se precisa licencia del referido Organismo a la par que licencia de la Delegación de Economía, Industria y Comercio de Tetuán para su importación en la Zona de Protectorado y Plazas de Soberanía.

Haciéndose presente por todo ello que por esta Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios, no será cursada ninguna solicitud de estos productos, si no reúnen las condiciones exigidas por dicho Centro.

Lo que se hace público para conocimiento de los Sres. interesados.

Ceuta 21 de Febrero de 1945.

El Secretario,
Diego de la Rubia Benzo.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

VENDO casas, calle Estrella. Razon Administración.
SE VENDE un coche de caballo con su tranco, aparejado de cabecera. Razon en esta Administración.

Alquileres

SE NECESITA habitación para Oficina, sitio céntrico. Razon en esta Administración.

Varios

MOLINOS, tostadores, etc. Victor Gruber. - Bilbao. - Delegación en Ceuta: Apartado, 18. Teléfono 558.

MÁQUINAS escribir portátiles u oficina. Comercial Maza.
SE NECESITA mecanografía, con referencias de haber estado colocada en alguna oficina. Diríjase Apartado 186. - Ceuta.

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:
Presión media: 768'0
Temperatura máxima: 13'6 a las 13'30.
Idem mínima: 11'5 a las 3'15.
Idem media: 12'5.
Humedad relativa media: 78 %
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media: 52 kilómetros por hora.
Horas de sol: 7 horas 55 minutos.
Lluvia caída en las 24 horas 00.
Estado del cielo: nublado.
Estado del mar: gruesa.

Delegación de Economía, Industria y Comercio

SUBASTA

Existiendo en nuestros Almacenes de Ceuta sacos vacíos sin aplicación inmediata para las necesidades de esta Delegación, se sacan a pública subasta los que a continuación se detallan:

10.830 s/c de cáscara de 50 K. de capacidad, deteriorados por su uso.

1.000 s/c de azúcar de 50 K. blancos de algodón, en buen estado.

22.000 s/c de azúcar de yute de 50 K. de capacidad.

43.000 s/c de cemento en buen estado de uso.

La subasta tendrá lugar en dichos almacenes el día 9 de Marzo próximo.

El importe de los anuncios será satisfecho a prorroqueo entre los adjudicatarios.

Tetuán 15 de Febrero de 1945.
EL DELEGADO,
Tomás García Figueras.

Depositaria Especial de Hacienda.-Ceuta

Libramientos al pago:

Don Mohatar Ben Mohamed Tahar, 33.415'74 pesetas.

Compañía Agrícola del Lukus, 3.694'81.

José Martín Píñillos Bento, 4.358'39.

Don Eduardo San Pedro Larena, 4.039'66.

Don Antonio Tomás Saldaña, 4.088'51.

Doña María del Carmen del Castillo Potos, 2.382'78.

Don Francisco Gassol Ruiz, 4.163'41.

Ceuta, 21 de febrero de 1945.
El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Galatayud Ferreres.

HOY en CERVANTES

Desde las 8.
POR ULTIMA VEZ
Exclusivas Sánchez Ramade, presenta la maravillosa superproducción norteamericana, verdadera obra maestra del cinema moderno, titulada:

ESPEJISMO DE AMOR (Kitty Foyle)

Primer premio de la Academia de Ciencias y Artes de Hollywood, a su protagonista
GINGER ROGERS
por su formidable interpretación, y a

SAM WOOD
por su genialísima dirección. Una película de impetuoso y pasional amor, que enloquece y cautiva desde los primeros fotogramas. Un film que ha recorrido las pantallas del mundo entre aplausos frenéticos.

Mañana estreno de
LUNA LLENA
la más moderna creación de JEANETTE MAC DONALD y NELSON EDY presentada por Metro Goldwyn Mayer.

Durante los días 2, 3 y 4 de Marzo, gran acontecimiento teatral. Presentación de la notable

COMPANIA LIRICA
de

MATILDE VAQUEZ
para cuya actuación se abre un abono para funciones de tarde y noche, a razón de doce pesetas la butaca.

Otros próximos estrenos cinematográficos:

EL GRAN AMOR. Zara Lehander y Victor Staal

CASADOS SIN CASA. Pola Negri y Adolphe Menjou

CON SU MISMA ARMA. Edward Arnold y Pat O'Brien

TENORIO IMPROVISADO. Dorothy Lamour y Jack Benny

EL RAPTO DE LAURA. Joan Fontaine y Allan Lane

CAPRICHIO DE MUJER. Marlene Dietrich y Fred Mac Murray

EL MILAGRO DE FATIMA. Gracia María y Barreto Poetra.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

Doctor ADULFO SANCHEZ NIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales P'Dorrnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Butivazóreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. TL. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

En Argentina son embargados todos los fondos alemanes

Buenos Aires, 21. — El Gobierno argentino ha decretado el embargo de todos los fondos alemanes en la Argentina. — EFE.

Berchegade, residencia particular de Hitler bombardeada por los aviones aliados

Es la primera acción realizada desde que comenzó la guerra

Cuartel aliado del Mediterráneo 21. — Berchegade, pueblo donde se halla la residencia particular de Hitler, ha sido bombardeado por primera vez desde que comenzó la guerra por los aviones aliados del Mediterráneo. EFE.

Fuertes explosiones en la región de Dover

Al parecer proceden del Canal de la Mancha

Londres, 21. — Una serie de fuertes explosiones se registró la pasada noche en la región de Dover. La primera se produjo a las 11'30 y fué violentísima.

La explosión fué seguida de otra, a los diez minutos y después otras varias que continuaron intermitentemente durante algún tiempo.

Es la segunda vez en menos de 20 horas que se oyen esta clase de explosiones. Al parecer proceden del canal de la Mancha. — EFE.

La línea Curzon plantea una discusión en los Comunes

El problema no es solamente polaco-ruso

Existe una mayoría ucraniana en aquella región

Londres, 21. — La línea Curzon ha sido aludida en los Comunes al preguntar el conservador Savory a Eden qué evidencia tenía este de que los habitantes de la parte situada al este de dicha línea desean incorporarse a Rusia.

Eden contestó que la Cámara conoce la fuerza del movimiento nacional ucraniano que existió durante muchos años en este territorio pero está claro que no se trata de un asunto del que pueda esperarse que el gobierno posea una evidencia del hecho.

Contestando a otra pregunta dijo que no es este un problema puramente polaco-ruso. Sé que hay una mayoría ucraniana en esa región. Insistió en la exis-

tencia de dicha mayoría ucraniana. Lemberg fué el siguiente tema de la discusión. Savory preguntó el número de habitantes polacos que tiene actualmente Lemberg y qué proporción representa a la población total de la ciudad y si se había propuesto modificar la línea Curzon con relación a la misma.

Eden contestó que las últimas cifras disponibles según el censo polaco de 1931, dicen que el número de habitantes de lengua polaca es de 198.200 o sea el 64 por 100 de la población total.

Resulta imposible hacer un cálculo sobre las cifras actuales, pero sería aventurado suponer

que guardan relación con las del 31.

También se necesita observar que Lemberg ha sido siempre una capital predominantemente polaca en medio de una comarca no polaca. El criterio de los tres grandes aliados en este punto se ha expresado en la declaración de Crimea, a la cual no se ha añadido nada.

Savory preguntó si no sabe Eden que la población genuinamente rusa es menos de un medio por ciento.

Eden respondió que no se trata de una cuestión ruso-polaca, pero en gran parte, es un problema ucraniano que consiste en saber si algún nuevo arreglo creará la unidad ucraniana mayor que existía antes.

A continuación se suscitó la cuestión de Varsovia. El capitán Alan Grajam, conservador, preguntó qué medidas se habían tomado bien por parte del gobierno soviético, Cruz Roja Internacional o UNRRA, para suministrar a los 700.000 habitantes que últimamente quedaron en Varsovia las mismas cantidades de víveres, y ropas que recibían bajo la ocupación alemana.

Eden respondió: "Creo que el gobierno soviético es quien fa cilita ayuda a Polonia pero no puede hacer una declaración sobre las cantidades que se envían.

Los socorros dirigidos a Polonia por la Cruz Roja Internacional durante la última fase de la ocupación alemana se vieron cada vez con más dificultades por la interrupción de las comunicaciones y ahora han quedado suspendidos por el desarrollo de las operaciones militares en el frente comprendido entre Suiza y Polonia.

En cuanto a la UNRRA, se ha netado ya el primer cargamento de suministros para los polacos. — EFE.

Los norteamericanos desembarcan en las islas Soufre del grupo Bonin

Diez mil hombres tocaron tierra extendiéndose rápidamente

Los combates librados han sido muy sangrientos

Tokio, 21. — Los norteamericanos comenzaron a desembarcar el lunes en las islas Soufre del grupo Bonin después de haber bombardeado durante varios días la isla de Meut por buques y aviones.

Aunque la guarnición japonesa se defendió encarnizadamente el adversario logró desembarcar diez mil hombres y cerca de doscientos tanques.

En el ataque adversario del lunes contra Tokio se derribaron 21 aviones enemigos. Las pérdidas niponas se cifran en cuatro aparatos. — EFE.

Tokio, 21. — Los combates librados para desembarcar en la isla de Soufre figuran entre los más sangrientos de la guerra de la Gran Asia oriental, ha manifestado el portavoz del gobierno, Iguchi.

De doscientos carros que el adversario desembarcó, un centenar se había destruido el día 20 al mediodía.

Innumerables cadáveres de norteamericanos que lograron desembarcar, cubrían la playa.

Actualmente, el enemigo intenta nuevos desembarcos a fin de suplir la gran cantidad de municiones y armas que le han sido destruidas por el fuego concentrado de las baterías niponas.

Refiriéndose a Filipinas, Iguchi dijo que el adversario había encontrado grandes dificultades en los combates que se libran en las calles de Manila y en Corregidor. — EFE.

grafía de Libros y Revistas. En resumen, una publicación que por su contenido y dada la importancia y relieve que actualmente adquiere en el mundo la "cuestión social", la hacen digna de ser tenida como libro de consulta y estudio.

Con motivo del próximo Congreso de Estudios Sociales que ha de celebrarse en Madrid el día 12 de octubre del corriente año, la Comisión organizadora del mismo ha decidido publicar un número extraordinario de esta importante revista, con independencia de la publicación mensual, en la que habrán de figurar las firmas más prestigiosas de la actualidad en la sociología, la política y la literatura, además de reproducir una gran cantidad de documentos históricos descubiertos, así como poner de manifiesto la grandiosa obra de reglamentación del trabajo en España.

BONOMI anula la suspensión de 6 periódicos romanos

Se cree existe presión comunista sobre la Comisión Nacional de Prensa

Roma, 21. Bonomi ha anulado la suspensión de seis periódicos de Roma, a causa de la escasez de papel. Los seis han reaparecido hoy. Uno de ellos desafió ayer la orden de suspensión publicándose por la tarde.

Los círculos periodísticos afirman que las suspensiones se dictaron no por falta de papel sino por la presión comunista sobre la Comisión Nacional de Prensa. — EFE.

100.000 hombres alemanes han salido de Noruega

Todavía permanecen en el país dos Divisiones

Londres, 21. — La agencia te legráfica noruega dice que según noticias, los alemanes han evacuado 100.000 hombres de Noruega, desde el último otoño.

Se estima que permanecen en el país dos divisiones alemanas. — EFE.

En Algeciras el 11 de Marzo PEPE BIENVENIDA ARRUZA Y ALBAICIN Vapores especiales de Ceuta y Tánger

Anuncio de concurso

Habiéndose terminado la construcción de una calle para el tendido de una línea eléctrica entre Larache-Alcazarquivir, se saca a Concurso la leña procedente del desape de la citada calle, aforada en CIENTO SETENTA Y CINCO TONELADAS y situada en el monte denominado "Gaba de Larache".

Los pliegos de oferta, cerrados y debidamente reintegrados, habrán de presentarse en las Oficinas del Servicio de Montes de la Región Occidental, el día ocho del próximo mes de marzo, entre las diez y doce horas de su mañana, detallando el precio ofrecido por tonelada de leña.

Las demás condiciones a que ha de ajustarse el presente Concurso, estarán de manifiesto en el pliego que a tal efecto se fija en el tablón de anuncios de dichas Oficinas (VIVERO FORESTAL).

Tetuán, 20 de febrero de 1945. — El Delegado de Economía, Industria y Comercio, Tomás García Figueras.

"La Carta del Atlántico es una guía y no una regla"

Ha declarado Churchill en los Comunes

Londres, 21. — Churchill ha declarado en los Comunes que la Carta del Atlántico es una guía y no una regla. La declaración la hizo respondiendo al conservador Patserrick quien preguntó si el artículo segundo de la citada Carta que proclama que las potencias democráticas desean no se produzcan cambios territoriales, no estén de acuerdo con la voluntad libremente expresada por los pueblos interesados.

Patserrick aludía en su pregunta a Letonia, Lituania, Estonia y Polonia. — EFE.

Por muy poco dinero QUE VD. TENGA PUEDE IR A LA PERFUMERIA "LA SEVILLANA" Y ADQUIRIR LAS MEJORES COLONIAS Y BRILLANTINAS A GRANEL, TALES COMO FLOR DE BLASON, ARIANA, GONG, EMBRUJO DE SEVILLA, LUCKY Y OTRAS MUCHAS MAS, COMO TAMBIEN OTRAS DE DISTINTAS CALIDADES. NO LO OLVIDE Perfumería LA SEVILLANA Falangé Española, 39.-Ceuta

LABOR SOCIAL

El B. O. del Estado correspondiente al día 16 del mes en curso, inserta una Orden del Ministerio de Trabajo de fecha 9 del mismo mes por la que se dictan normas para la aplicación del Decreto de 26 de enero de 1944, que establece la Inspección de Trabajo en Centros no militares regidos o administrados por el Estado. La mencionada disposición concede facilidades a los jefes de las Inspecciones Provinciales de Trabajo para realizar las visitas inspectoras en las respectivas provincias a dicha clase de centros, en las condiciones que la misma establece.

En el mismo Boletín y por Orden del Ministerio de Trabajo de fecha 8 de febrero de 1945, se crea una Delegación permanente de dicho Departamento en la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles.

El B. O. de Estado correspondiente al día 11 del mes en curso, inserta también una Orden del Ministerio de Trabajo, de fecha 7 del actual, por la que se dictan normas para la aplicación de la Ley de 25 de noviembre de 1944 sobre reducción de impuestos y contribuciones en la construcción de casas de renta para la denominada clase media. En virtud del Art. 1.º de la referida disposición se extienden estos beneficios también a las Plazas de Soberanía.

Tan trascendental Ley y Or-

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

den mencionada merece la atención y estudio de propietarios y contratistas de obras. La mencionada Ley demuestra cómo el nuevo Estado se preocupa con intensidad de mitigar el problema de la escasez de viviendas, ya que con las fórmulas que se establecen, se intensificará notablemente la construcción de viviendas asequibles para la llamada clase media.

REVISTA DE TRABAJO. — A nuestro poder ha llegado el número 11-12 de esta interesante publicación primeramente editada por el Ministerio de Trabajo (Subsecretaría), y que corresponde a los meses de noviembre y diciembre de 1944. En otras ocasiones nos hemos ocupado y elogiado la mencionada revista y estos elogios tenemos hoy que ratificarlos una vez más. En la sección "Doctrinas y Documentos", se inserta el interesantísimo discurso sobre "Orientaciones Sociales del Gobierno", pronunciado en las Cortes Españolas por el Excmo. señor ministro de Trabajo, siguiéndole el extenso íntegro de la conferencia pronunciada por el Ilmo. señor subsecretario de Trabajo, en la inauguración del curso de la Escuela Social de Madrid y que se titula "Soluciones a los problemas sociales en la Legislación Española". La mencionada revista recoge diferentes trabajos todos ellos muy curiosos e interesantes en sus secciones "Documentos Históricos", "Informaciones", en cuya sección destacan noticiarios de España y del extranjero y la sección "Jurisprudencia y Legislación", recoge las más importantes del Tribunal Supremo, Tribunal Central de Trabajo y Legislación extranjera, entre otras, finalizando con la copiosa Biblio-



NUESTRO CONCURSO DEPORTIVO

Consuelo Pérez y José Navas Torres ganadores de la última jornada

A medida que se acerca el final de la Liga, nuestro concurso va adquiriendo un interés cada vez mayor.

La señorita Consuelo Pérez, domiciliada en Canalejas número 26, ha sido la agraciada de esta semana, con el primer premio, habiendo acertado los resultados de Madrid, Sabadell, Alicante y Vigo, por lo cual, puede pasar por nuestra Administración para recoger la entrada de preferen-

LA XIX JORNADA

En Sevilla y Granada se juegan los más interesantes encuentros de la División superior

El Ceuta recibe al recuperado Constancia

Nada resuelto aún. La liga lleva trazas esta temporada de mantener la emoción y el interés hasta sus postreras jornadas.

lab a cargada de números. ¡Y nada dice sabe, ciertamente, lo que sucederá en estos ocho domingos que restan de competición.

Tenemos para el domingo en la División llamada Superior los siguientes encuentros:

- Oviedo-Castellón
Granada-Sabadell
Barcelona-Murcia
Aviación-Gijón
Sevilla-Madrid
A. Bilbao-España
Valencia-Coruña

Sobre el papel, no es posible la sorpresa en los partidos de Oviedo, Barcelona, Madrid, Bilbao y Valencia. Sobre el terreno, en cambio, difícil es predecir lo que sucederá, si bien a nadie extrañaría que los propietarios de

Buenavista y El Metropolitano en contrarán serias dificultades para sumar dos puntos a sus respectivas clasificaciones.

Los partidos más interesantes en esta División están en Sevilla y Granada. De nuevo visita el Real Madrid al conjunto que entrena O'Connell. No estuvo muy afortunada la delantera sevillista frente a Bañón en la jornada de Copa, rompiéndose la der Madrid por la lesión del pequeño Rafa. Con sus líneas completas, en disposición de rendir el máximo, no sabemos si el ataque central hubiera marcado en Nervión.

tarios se confien. En buena lógica todos ellos deben vencer. Tan solo el Mallorca encontrará sumas dificultadas ante un Hércules que rebosa moral y que quiere afianzar su ascenso.

El titular tiene en el Constancia un peligroso visitante. Ha mejorado notablemente el cuadro in-quense, en cuyas filas figuran elementos tan destacados como los barcelonistas Rosalench y Betancourt, los españolistas Espada y Mendoza, el internacional navarro Vergara y los conocidos Companys, Germán, Salas, Marculeta, Sanz, Ostolaza, etc. etc. Sus últimos resultados así lo permiten apreciar. Por 3 a 2 salió victorioso en Jerez, por 5 a 1 derrotó al Zaragoza, por 4 a 2 al Alcoyano y por 3 a 1 al Ferrol. Ante él debe desecharse el Ceuta toda confianza. No solo por esta evidente recuperación mallorquina, sino por lo que acarrearía el escape de un solo punto de los dos que el domingo se ventilarán en Alfonso Murube. Con menos 4 y la ventaja particular para nuestros visitantes, nos hundiríamos en el puesto promocionario, al menos que el Hércules venciera en Palma. Ojo, pues, al Constancia. Frente a él hay que derrochar coraje, entusiasmo, fe de triunfo y... marcar goles. De lo contrario... ¡estamos perdidos!

En fin, para la fase intermedia de Tercera Liga, se jugarán:

- Barreda-Vicosa
Orensana-Burgalesa
Salamanca-Avila

- Cifesa-Tarragona
Erandio-A. Guecho
Osasuna-A. Zaragoza

- Elche-Levante
Badajoz-Córdoba
Málaga-Almería

Nada de pronósticos aquí. Las fuerzas contendientes no pueden aún sopesarse. Dejemos correr algunas jornadas para ver posibilidades e inconvenientes. Tiempo habrá de señalar a los mejores. -- PEGUAR.

LA IMPERIAL

Pastelería - Confitería
DESPACHO DE LECHE

cia y los dos puntos correspondientes al regalo, que la Perfumería La Sevillana, ofrecerá al que mayor número de puntos consiga.

El segundo premio y también con cuatro resultados exactos, ha correspondido a José Navas Torres, que vive en Sardinero, 3, que acertó el 4-1 de Madrid, 3-1 de Gijón, 1-0 de Alicante y 1-1 de Vigo.

Esta semana fueron cuatro los boletines con cuatro resultados

El Constancia se ha recuperado notablemente y aspira a desquitarse del empale de Inca

exactos, o sea los enviados por Consuelo Pérez, José Navas, Manuel Gómez y Sebastián Aguilera, entre los que se verificó un sorteo, siendo los agraciados por la "mano inocente" de nuestro botones los que ya reseñamos, y que volvemos a repetir, pueden pasar a la Administración a fin de recoger sus correspondientes premios.

Molina S. L.
Electricidad Juguetería loza y cristal
PAPELES PINTADOS

Concurso deportivo de EL FARO

Don... que vive en... pronostica los siguientes resultados.

- Granada ... Sabadell ...
Sevilla ... Madrid ...
A. Aviación ... Gijón ...
Zaragoza ... Celta ...
Ceuta ... Constancia ...
Ferrol ... Baracaldo ...

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

RECUERDA que en el próximo partido será la entusiasta línea media la que será obsequiada.

Los preseleccionados y un Aviación con Mundo e Iriondo empataron a dos goles

Zarra, Eizaguirre y Aparicio destacaron

Madrid, 21. — Esta mañana se ha jugado en el Metropolitano el partido de entrenamiento de la preselección española de fútbol que actuará en Portugal.

Los equipos se alinearán: preseleccionados: Eizaguirre; Millán; Aparicio; Alconero, Ipiña; Nando; Epi; Panizo, Zarra, Alonso y Gaínza.

Aviación: Guillermo; Mesa; Cobo; Gabillondo, Germán, Cuenca; Iriondo, Arencibia, Mundo, Campos y Vázquez.

El equipo madrileño fue reforzado con Iriondo y Mundo. El primer tiempo terminó con empate a un tanto. Zarra y Mundo fueron sus autores.

Los jugadores del Aviación fueron siempre por delante en el marcador.

Entre los preseleccionados, causaron buena impresión, Eizaguirre, Zarra y Aparicio. Destacó el

Aviación por la trabazón de sus líneas y mejores combinaciones.

Germán jugó poco más que Ipiña y la media del Aviación se mostró ligeramente superior a sus adversarios.

Zarra gustó por los remates, pero Mundo le superó ya que a los remates unió una gran facilidad en el pase. — ALFIL.

EL Ceuta desea evitarlo y de todo ello resultará una lucha competitiva e igual

RUNDSTED tiene cincuenta batallones en pie de guerra

Londres 21. — Se calcula que von Rundstedt, tiene 50 batallones en pie de guerra contra los británicos y canadienses que avanzan por el pasillo del Rhin y el Etsa. — EFE.

Para comer naranjas con todo jugo pídalas
BOLERO
Marca BOLERO de venta en todos los establecimientos de fruta

... con los inigualables productos de la SIEMPRE MEJORADA LA IMPERIAL

TENIS DE MESA

El equipo de A. C. de Ceuta, venció en un espectacular encuentro al de Tetuán

El equipo de Acción Católica de Ceuta se enfrentó en Tetuán con el Grupo de A. C. y después de un encuentro muy emocionante y extraordinariamente reñido en la mayor parte de los partidos, el equipo de Ceuta venció al de Tetuán por 8 victorias contra 2, evidenciando con esto, ser uno de los mejores equipos de Marruecos.

Los resultados técnicos fueron los siguientes:

- A. Varela vence a Zabaleta por

15-21 y 21-13; a Gelis por 21-7 y 29-9; y a S. Algarra por 21-13 y 17-21.

José Sánchez vence a Geis por 21-15 y 21-11; a S. Algarra por 17-21, 21-17 y 21-15; y a Zabaleta por 21-13 y 21-17.

Por último R. Torres vence a Zabaleta por 21-9 y 15-21; a Gelis por 21-6 y 21-10; y es vencido por S. Algarra por 21-23 y 16-21.

En los dobles Juan Sánchez y R. G. Miranda son vencidos por Moreno y Hernández por 21-17 y 21-15.

Como complemento jugaron dos aspirantes de cada grupo, con los siguientes resultados:

Reguero vence a Mendoza por 21-14.

Gil es vencido por Felipe por 18-21.

Tanto los jóvenes de Ceuta como los tetuanes se comportaron con una perfecta caballerosidad, exhibiendo ambos bandos una gran calidad de juego.

Esta visita a la vecina plaza ha constituido un brillante jalón en pro del progreso de este deporte que tanto auge está alcanzando en nuestra ciudad.

Stalin y Molotov conferencian en Moscú con el presidente del Consejo Supremo Nacional polaco

Se trataron las cuestiones referentes a las relaciones ruso-polacas

Estocolmo, 21. — Una declaración oficial transmitida por Radio Moscú anuncia que Stalin y Molotov han conferenciado desde el 14 al 20 de febrero en Moscú con el presidente del Consejo supremo nacional polaco, Bierut, y jefe del gobierno Morawski. Se trataron todas las cuestiones referentes a las relaciones ruso-polacas. — EFE.

EL DOMINGO EN EL ESTADIO
Constancia - Ceuta

CEUTA, 22 FEBRERO 1945.

LA SEMANA SANTA EN ALBACETE

Albacete, 21. — Ante la proximidad de la Semana Santa se han reunido las cofradías para preparar los desfiles procesionales con el mayor esplendor. El capítulo de Caballeros del Santo Sepulcro, recibirá brevemente el paso que está terminando un notable imaginero murciano, estándose confeccionando los hábitos y vestiduras de los componentes del capítulo. El Domingo de Ramos se ben decirán el paso y las vestiduras en una ceremonia que revestirá gran esplendor. La Cofradía no salía desde la Cruzada de Liberación, ya que durante el periodo marxista fueron destruidos sus pasos, enseres y vestiduras. — CIFRA.

Disposiciones Oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 21. — El Boletín Oficial del Estado publica: Industria y Comercio: Decretos sobre las facultades del Presidente de la comisión para la distribución del carbón para cuya presidencia se nombra al ingeniero de minas don Eduardo Marro Llasera. Aire. — Orden convocando con curso-oposición para cubrir sesenta y seis plazas de la escuela técnica del servicio radiotelegráfico. — CIFRA.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

Desaparecidas las causas que motivaron la retirada de cartillas de los establecimientos propiedad de don Juan García López y don Angel Ballesteros Ledo, se concede un plazo que terminará el día 3 de próximo mes de Marzo, con el fin de que las personas que lo deseen y estuvieran anteriormente inscritas en los dichos establecimientos, puedan trasladarse previa baja que se les extenderá por la tienda en que actualmente suministran. Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 21 de Febrero de 1945. EL PRESIDENTE, Antonio Borrás Esteve.

SUBSIDIOS FAMILIARES

Para su normal percepción deben todos los trabajadores sustituir las antiguas Declaraciones de Familia, por el nuevo LIBRO DE FAMILIA, que se facilitará en el Registro Civil donde esté inscrito el matrimonio.

COMUNICADO ALEMAN

Se libran encarnizados combates al noroeste de Gran

AL NORTE DE RATIBOR HAN FRACASADO UNAS TENTATIVAS DE PENETRACION RUSA

Los defensores de Posen continúan la encarnizada resistencia

Cuartel General del Führer, 21.—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica: "Al noroeste de Gran se libran encarnizados combates por el dominio del resto de la cabeza de puente enemiga. Han fracasado las tentativas soviéticas de abrir una brecha en nuestro frente, cerca de Schwarzwasser y al norte de Ratibor. Igualmente han fracasado ante la resistencia de nuestras tropas los ataques enemigos al sur de Breslau. La mayor presión enemiga en la baja Silesia se ejerció ayer entre Lauban y Guben, donde los soviets sufrieron cuantiosas pérdidas en hombres y carros, en inútiles ataques encaminados a romper nuestro frente. En la lancha de Tuchin y al oeste del Vistula, se lucha por cada pie de terreno. Los defensores de Posen continúan la encarnizada resistencia en las fortificaciones centrales de la plaza.

Han sido rechazados ataques soviéticos contra la fortaleza de Graudanz. Al sureste de Libau los bolcheviques han pasado en un amplio frente a realizar un ataque de envigadura. Su tentativa de abrir brechas en dirección a Libau, fué interceptada en las líneas principales del campo de batalla. Los soviets perdieron ayer en el frente oriental 152 tanques y 81 aviones. Según se anunció ayer, formaciones de aviones torpederos, al mando del teniente coronel Stemler, cayeron por sorpresa desde las nubes con mar gruesa y malas condiciones atmosféricas, sobre un convoy que se dirigía de Murmansk a Inglaterra hundiendo dos cruceros ligeros, uno de ellos de la clase "Leander", dos destructores y ocho buques mercantes, con un desplazamiento total de 57.000 toneladas. Otros tres mercantes, con 19.000 toneladas en total, fueron igualmente alcanzados por los torpedos, y los cuales deben considerarse perdidos. En la batalla entre el Rhin y el Mosa, también ayer quedaron deshechos, por la resistencia de nuestros granaderos, cazadores y paracaidistas, los intentos de ataque ingleses y canadienses. El enemigo perdió 28 carros y numerosos prisioneros. Entró Prum y Eochternach, los ataques norteamericanos se han extendido hacia el oeste, a las posiciones del Our. Al este de Viandar logró progresar el enemigo en dirección norte. En Italia central se lucha en torno al monte Belvedere. Nuestros cazas y artillería de la DCA han derribado 73 aviones en su mayor parte bombarderos tetramotores. Buena parte de ese éxito corresponde a nuestros cazas nocturnos. Prosigue el fuego de represalia contra Londres".—EFE.

COMUNICADO ALIADO

En la zona oeste de Calcar fueron rechazados unos contrataques alemanes

Son eliminados los focos de resistencia en la parte sur de la ciudad de Goch

Cuartel expedicionario aliado, 21. — "Entre el Rhin y el Mosa los aliados han rechazado contrataques efectuados por la infantería y carros enemigos en la zona oeste de Calcar. En Goch se procedió a la limpieza de los últimos focos de resistencia en la parte sur de la ciudad. Al este de la carretera de Goch a Calcar se ha conquistado Pavenboom y Sucho. Durante los últimos días se han capturado diez mil prisioneros aproximadamente. Se ha entrado en Rinschedt, seis kilómetros y medio al este de la frontera germano-belgo-luxemburguesa, así como resisten-

cia en las fortificaciones organizadas en las alturas próximas a la ciudad. Al suroeste, nuestras tropas han llegado a la carretera de Darsburg-Lutzkampon, en una longitud de más de tres kilómetros al norte de Dahren. En la zona de Vianden se ha entrado en Ríveis. Al norte y sudeste se ha limpiado de enemigos Oversgegon y se ha tomado Korterloch. Se ha ocupado también Stockem. Los aliados han cruzado por sorpresa el Mosela, al norte de Remich y han ocupado Wincheningen, mientras otras unidades han conquistado Talzen, al norte de Remich; avanzando hasta las inmediaciones de Komeltangen, a siete kilómetros al suroeste de Sarreburgo. Más al sudeste ha sido conquistado Weiten y se procede a la limpieza de Freudenberg. Se lucha duramente en Orscholz, a tres kilómetros al sur de Weiten. En la cabeza de puente de

Saarlautern nuestras tropas han rechazado un pequeño contrataque sin perder terreno al sur de Forbach, entabándose fuerte batalla al rodear nuestras tropas un punto fortificado enemigo. Al sur de Sarrebruck se han ocupado varias localidades entre ellas Aisengen, Sinzingen, Hesheling, y Gross Blitterdorff. Más al oeste, Klein y Blitterdorff, en la orilla alemana del Sarre, han quedado limpias de enemigos. El comunicado a ceuta de numerosos ataques contra los objetivos enemigos. Se destruyeron 39 aparatos enemigos en tierra y se estropearon gran número de locomotoras y vagones. No han regresado dieciséis bombarderos y veinticuatro cazas. Bombardeos ligeros operaron durante la noche contra Belfin y las líneas férreas del Rhur y oeste de la zona". — EFE.

Se encuentra enfermo el arzobispo de Tarragona

Su estado no inspira serios cuidados

Tarragona, 21. — Se encuentra en cama, a consecuencia de un proceso pleurístico, el arzobispo de Tarragona, doctor Arce y Ochotorena. El estado del paciente no inspira cuidados ya que la enfermedad sigue un curso favorable. — CIFRA.

Los partidos políticos griegos preconizan la instauración de la república

Atenas, 21. — Los jefes de los cuatro partidos políticos nacionales, liberales progresivos, agrarios, demócratas y demócratas socialistas, han hecho pública una declaración en la que se preconiza la instauración de la República en Grecia. — EFE.

En el teatro Principal de Castellón será proclamada reina de las fiestas de la Magdalena la señorita Carmen Abriat

Castellón, 21. — Mañana se celebrará en el Teatro Principal una función en la que se proclamará a Carmen Abriat, hija del capitán general de la Tercera Región, Reina de Fiestas de la Magdalena. — CIFRA.

Grandes cantidades de leche para los niños belgas

Berna, 21. — Más de 150 toneladas de leche y productos lácteos se distribuirán a los niños belgas por la Cruz Roja que, a este efecto, ha enviado una delegación especial a Bruselas. Se anuncia que se han repatriado trescientos niños franceses que se refugiaron en Suiza al comenzar la invasión aliada del continente. — EFE.

ANUNCIESE EN EL FARO Diario de la mañana

Se proclama el estado de guerra entre el Uruguay y las potencias del Eje

Montevideo, 21. — Se ha aprobado un proyecto de ley proclamando el estado de guerra entre el Uruguay y las potencias del Eje. — EFE.

Advertisement for 'Las Palomas' distillery. It features a central banner with the brand name and several bottles of spirits: Curacao, Ponche, Anís Dulce, Anís Seco, and Cognac. Below the bottles, it states 'LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA'.

Egipto apoyará a Siria y el Líbano en sus reivindicaciones nacionales

Un discurso del primer ministro en la Cámara. El Cairo, 21. — En su discurso a la Cámara, el primer ministro Thmed, ha declarado que Egipto apoya a Siria y al Líbano sus reivindicaciones nacionales y deseos de liquidar las últimas limitaciones que impiden su independencia estatal. — EFE.

Advertisement for 'AMAYA' dyeing and cleaning services. It includes the text 'TINTORERIA Refritos y limpieza en seco Tel. 435 y 866 CEUTA'.

Advertisement for 'Doctor Arces Matilla'. It lists medical conditions: 'Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria'. It also includes 'Consulta de 3 a 5' and the address 'Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA'.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y TALLERES —
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-0-9 — Apartado de Correos, número 1-3-6

La conferencia de ministros de Asuntos Exteriores americanos

Llegan a Méjico diversas personalidades

Méjico, 21.—En un gigantesco avión plateado del Ejército norteamericano han llegado los ministros de Asuntos Exteriores de EE. UU., Brasil y Guatemala al aeródromo de Valbuena para asistir a la conferencia de ministros americanos.

El ministro brasileño, Leao Beloso, declaró:

“Nuestra sincera esperanza es que de la conferencia salgan las naciones americanas más unidas en un bloque cuya influencia se deje sentir en la futura paz del mundo”.

Stettinius declaró que esta conferencia puede contar con un total apoyo de los Estados Unidos a las medidas cooperativas encaminadas a mejorar y reforzar las relaciones interamericanas. — EFE.

EL PRESIDENTE DE LA CONFERENCIA SERA EL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES DE MÉJICO

Méjico, 21.—A propuesta del ministro de Relaciones Exteriores de Bolivia, Gustavo Chacón, ha elegido por unanimidad presidente de la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores al de Méjico, Ezequiel Padilla. — EFE.

Ciclo de conferencias marroquíes

(Viene de la primera página.)

finalizar el segundo ejercicio económico ha concedido un total de 316 créditos con un importe de 93.280.652,10 pesetas, suma que representa la preocupación que la Alta Comisaría siente por la revalorización del Protectorado y proclama el apoyo que aquella presta a toda iniciativa y a todo afán de mejora. — CIFRA.

Comunicado aliado del Mediterráneo

Sigue la lucha en el sector de Pistoia a Bolonia

Los americanos se apoderan de varias alturas

Cuartel aliado del Mediterráneo, 21. — Comunicado: “Al oeste de la carretera de Pistoia a Bolonia, los norteamericanos del V Ejército se han apoderado de las alturas dominantes del monte Belvedere y monte Gorgiesco. Sigue la lucha en este sector.

Las patrullas del VIII Ejército continúan en actividad. El comunicado da cuenta de

Ayuda española a la población civil de Polonia

Se han registrado numerosos donativos en metálico y especies

Madrid, 21.—A fines de noviembre de 1944 el Comité de mujeres polacas en España, presidido por la señora condesa Potcka, esposa del ministro de Po-

lonia, dirigió a los españoles un llamamiento en el que se pedía ayuda para la población de Varsovia.

El llamamiento ha sido apoyado por la Prensa y encontró una gran comprensión por parte de la nación española.

Gran número de personas, desde las más ricas a las más pobres acudió en su ayuda. Frecuentemente al focal de la Cruz Roja polaca de Madrid llegan obreros y gente pobre para donar su óbolo a tal fin. Desde que se hizo el llamamiento hasta la fecha ha si-

do recogida la cantidad de 70.000 pesetas y muchos donativos en conservas, medicamentos y ropa. Varias instituciones manifestaron su adhesión a la causa.

La ayuda con que la sociedad española acude en favor de la heroica población de Varsovia, da pruebas de la fuerte simpatía que une a los dos países, a pesar de la gran distancia que les separa, pues están próximos por su catolicismo y tradiciones culturales y cristianas comunes a toda la Europa occidental. — CIFRA.

Serán reanudadas en plazo breve las relaciones diplomáticas franco-italianas

París, 21.—Según Radio París se reanudarán probablemente en breve plazo las relaciones diplomáticas franco-italianas.

El representante de Francia en la Comisión de control de Italia que regresa a Roma lleva la contestación del Gobierno francés a las proposiciones que hizo el Gobierno italiano a tal efecto. — EFE.

El ministro belga de Asuntos Exteriores sale para París

Celebrará conversaciones económicas y políticas

Bruselas, 21.—Ha salido hacia París el ministro de Asuntos Exteriores de Bélgica, Spaak, donde celebrará conversaciones económicas y políticas. — EFE.

El Ayuntamiento de Medina del Campo ofrece un pergamino a la camarada Pilar Primo de Rivera

Madrid, 21.—Se ha verificado en la Delegación Nacional de la Sección Femenina la entrega a Pilar Primo de Rivera de un pergamino que le ha ofrecido el Ayuntamiento de Medina del Campo, según acuerdo de la Corporación de 26 de mayo de 1939.

Asistieron la camarada Pilar, la secretaria nacional, Sra. Mantecola, las regidoras centrales, el

alcalde de Medina del Campo, el gobernador civil y jefe provincial de Valladolid y otras personalidades.

El pergamino ofrecido es una obra de arte y lleva una dedicatoria nombrando a Pilar hija adoptiva de dicha Corporación.

Pilar recibió los parabienes y felicitaciones de todas las autoridades y camaradas que asistieron al acto. — CIFRA.

Tropas norteamericanas han entrado en Sarreburgo

Las tropas de Patton libran duros combates en Forbach

París, 21.—Los elementos de reconciamiento del III Ejército norteamericano han entrado hoy en Sarreburgo. Los norteamericanos conquistaron, además diecisiete localidades alemanas, limpiaron al adversario en otra y entraron en cuatro más, entre las cuales se encuentra Sasburgo. — EFE.

LAS TROPAS DE PATTON LIBRAN ENCARNIZADOS COMBATES

París, 21.—Las tropas de Patton libran en la noche de hoy encarnizados combates casa por casa en Forbach, a ocho kilómetros al suroeste de Sarrebruck.

Un parte de la localidad está ardiendo. En las aturas que dominan Spicheren, al este, los norteamericanos encuentran tenaz oposición. El VII Ejército ha hecho más

El ministro del Aire visita las obras del aeropuerto de Barajas

Madrid 21. — Acompañado de sus ayudantes y jefe de Estado Mayor, el ministro del Aire, general Vigón, ha visitado en la mañana de hoy diversas obras de reforma y mejoras que se realizan en el aeropuerto de Barajas.

El ministro fué recibido por el coronel jefe del puerto que le acompañó en su visita. — CIFRA.

de 800 prisioneros en los seis últimos días. — EFE.

Se espera en París una delegación parlamentaria británica

París, 21. — Radio París anuncia que se espera en breve la llegada de una delegación parlamentaria británica. — EFE.

UN GRAN PROBLEMA para una diputada británica

Hizo constar su temor porque las fiestas de la victoria determinen un gran número de embriagueces

CHURCHILL CONTESTO, PROVOCANDO GRAN HILARIDAD

Londres, 21.—Churchill provocó la hilaridad en los Comunes al contestar a la diputada lady Astor, enemiga declarada de toda bebida alcohólica, que expresaba el temor de que los planes que ya se han hecho respecto a las fiestas de la victoria se deter-

Se crea una comisión de intercambio de Arte e Información Artística en Washington

El programa incluye interesantes aspectos

Washington, 21. — Está casi terminado el programa para la creación de lo que será una especie de comisión de Intercambio de Arte e Información Artística bajo la dirección de una comisión de consejeros artísticos del Departamento de Estado.

El programa de la nueva institución incluye los siguientes aspectos:

1.º—Creación de un agregado cultural de la Embajada de los Estados Unidos en París y más tarde en otros países.

2.º—Rehabilitación de las principales escuelas de arte europeas.

3.º—Creación de un sistema de becas como las que funcionan ya para los países iberoamericanos.

4.º—Además de la pintura y escultura el programa incluirá dibujo arquitectónico e industrial y películas relacionadas con temas artísticos, instrucción artística, impresión de literatura, arte e investigación arqueológica. — EFE.

Pemán leerá una adaptación de "Antígona"

Madrid, 21.—Don José María Pemán leerá el viernes en el Teatro Español una adaptación de "Antígona" de Sófocles, por cuya representación hay gran interés. — CIFRA.

El comandante Kindelan marchó a Inglaterra

Madrid, 21.—El agregado adjunto del Aire, en la Embajada de España en Londres, Embajante Kindelan, ha salido en avión con rumbo a Inglaterra. — CIFRA.

La V exposición de estampas de la Pasión organizada por la Hermandad de los Cruzados de la Fé

Madrid, 21.—La Hermandad de los Cruzados de la Fé ha organizado la quinta exposición de estampas de la Pasión, patrocinada por el Ministerio de Educación Nacional.

Podrán participar los artistas españoles, portugueses, hispanoamericanos y filipinos.

Los premios en metálico serán de 2.000 pesetas para la pintura y escultura y de 1.000 para grabado y dibujo. — CIFRA.

Las autoridades de Lugo rinden un homenaje al ministro de Educación Nacional y al director general de Enseñanza Profesional y Técnica

Madrid, 21. — A la una de la tarde en el salón Goya, del Ministerio de Educación Nacional se ha celebrado el homenaje, rendido por las autoridades de Lugo a don José Ibáñez Martín y al director general de Enseñanza profesional y técnica don Ramón Ferreiro.

El acto consistió en la imposición de una medalla de oro de la ciudad a dichas personalidades y entrega de un bastón de mando adquirido por suscripción popular al señor Ferreiro.

Pronunciaron sendos discursos el alcalde de Lugo, el director de Enseñanza profesional y técnica y por último el ministro.

Este alentó a todas las autoridades que continuarán con todo entusiasmo la labor de hace años emprendida cumpliendo con las consignas de nuestro Caudillo en pro de la cultura de España.

Con las comisiones de las autoridades de Lugo, asistieron a este acto el subsecretario y los directores generales del departamento. — CIFRA.

mienen en un gran número de embriagueces.

“Os aseguro, noble señora, digo el primer, que de seguro sois más sensitiva que el nivel medio de la comunidad”.

Churchill puso fin al asunto haciendo resaltar lo prematuro de tal preocupación. — EFE.